



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Pilar Llop sobre la huelga de los LAJs: “No aprobaremos este acuerdo a cualquier precio”

Cerca de tres horas ha estado **Pilar Llop**, ministra de Justicia, explicando las políticas en marcha de su departamento en la Comisión de Justicia del Congreso. En la mayor parte de este tiempo ha subrayado el **proceso de transformación de nuestra justicia** y ha destacado que las leyes de eficiencia digital, organizativa y procesal serán claves en esa transformación.

Sin embargo, ha sorprendido que en esa exposición solo dedicará apenas a **cinco minutos** al conflicto de los LAJs.

En su primera intervención aludió a que era un conflicto salarial y que realmente ese incremento que reclamaba era **inasumible**. Pero no dejó claro si el Ministerio volvería a negociar con los LAJs. Cinco minutos para un conflicto que tiene paralizada la justicia en nuestro país.

Fue a raíz de las intervenciones de **Edmundo Bal**, portavoz de Ciudadanos, **Eduardo Ruiz**, de Vox, y **Luis Santamaría**, del PP, quienes profundizaron aún más en la cuestión de la huelga general y le reclamaron que se involucrase aún más en las negocia

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |